



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

かっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

H30.10.11 No. 34

○ 5, 6年生 国体学校観戦 (軟式野球)

10月5日(金)に、5, 6年生が河野桜橋総合運動公園野球場で行われた、国体軟式野球競技の試合観戦・応援に行ってきました。神奈川(日立オートモティブシステムズ厚木)と長崎(三菱重工長崎)の試合で、本校は神奈川県を応援しました。スポ少で野球をしている6年生を応援団長として、みんなで力を合わせて応援しました。結果は、1-3で負けてしまいましたが、迫力ある試合が観戦・応援できみんな満足していました。



○ 図書館ボランティア 環境部

10月3日(水)、環境部の方が壁面の模様替えをしてくださいました。今回は、夜の町をゴーストが歩きまわっている「ハロウィン」バージョンとなっています。よく見ると、コウモリのモビールもあります。ほかにも先月とは変わったところがありますので、図書館に行って確認してみてください。



○ なかひま学級 校外学習 (エンゼルランドふくい等)

10月5日(金)に、なかよし・ひまわり学級が校外学習のためエンゼルランドふくい等に行きました。天候にも恵まれ、予定した日程を時間通りに行うことができました。昼食は、自分が食べたいものを元に事前に決めたお店に行き食べました。

JR やエンゼルランドふくい、アルプラザアミでは、公共でのマナーや金銭の使い方など、子ども同士で話し合ったり、高学年がリーダーシップをとって活動したりと全員で協力した学習が行えました。とても充実した一日を過ごすことができました。

この様子は、なかひまニュースとして後日放送で全校に見てもらおう予定です。



福井駅

エンゼルランドふくい



昼食タイム

春江駅

○ 1, 2, 3年生, なかひま学級 お話の会

10月11日(木)、「お話の会」を行いました。今回は1, 2, 3年生となかひま学級が対象で、ブックマザーの話にどの子も楽しそうに集中して聴いていました。次回は、10月18日(木)に4, 5, 6年生を対象に行う予定です。



1年1組

1年2組

2年生

3年1組

3年2組

なかひま